

Elf Bürgerprojekte aus dem Landkreis sind Gewinner bei Klimaschutzwettbewerb

Marburg-Biedenkopf (rhä).
Im Rahmen einer Feierstunde gaben Landrätin Kirsten Fründt und Marburgs Bürgermeister Dr. Franz Kahle die Gewinner des Klimaschutzwettbewerbs bekannt. Elf Bürgerprojekte zum Klimaschutz erhalten jeweils tausend Euro.

Der Landkreis Marburg-Biedenkopf und die Stadt Marburg hatten den Wettbewerb unter dem Motto »Klimaschutz.Gemeinsam« in den zurückliegenden Monaten veranstaltet. Aus den 26 eingereichten Projektideen wurden die elf Gewinner ausgewählt.

Die Palette der kreativen Projektvorschläge in den vier Kategorien »Einzelpersonen«, »Vereine und Organisationen«, »Bildungsträger« sowie »kleine und mittlere Unternehmen« war bunt und reichte vom klimafreundlichen Gottesdienst und Solartankstellen über Ressourcen sparende Reparaturwerkstätten bis hin zum Ernährungsführerschein.

Die Gewinnerprojekte sind: Ernährungsführerschein (Berufliche Schulen Biedenkopf), Grünes Klassenzimmer (Marburger Traditionsmolkerei), Klimaschutzfreundliche Gottesdienste (Biedenkopf-Eckelshausen), Kongress Green City (Studentenprojekt der Philipps-



Elf Projekte aus dem Landkreis Marburg-Biedenkopf erhalten eine Förderung von je tausend Euro. Landrätin Kirsten Fründt und Marburgs Bürgermeister Dr. Franz Kahle zeichneten die Gewinner aus.
Foto: Landkreis

Universität Marburg), Kraut- und Rübengarten Kleinseelheim (Förderverein 1.225 Jahre Kleinseelheim), Marburg vegetarisch und vegan (Marburg), Onlineplattform für Bildungsprojekte (Jugendwaldheim Roßberg), RepairCafé Cölbe (Cölbe), Streuobstwiese (Umwelt- und Naturschutzgruppe Momburg), Zukunfts-, Reparatur- und Fahrradwerkstatt (Agent21, Marburg) und Waldkindergarten (Ebsdorfergrund).

»Alle Projekte zeigen, dass es viele Möglichkeiten gibt,

zum Klimaschutz beizutragen. Sie zeigen auch, dass sich im Landkreis Marburg-Biedenkopf viele Menschen Gedanken rund um das Thema machen und eigene Ideen entwickeln«, stellte Landrätin Kirsten Fründt anerkennend fest. »Die Gemeinsamkeit alle Projekte liegt in den engagierten Menschen hinter diesen Ideen. Das ist eine besondere Stärke in unserer Region«, ergänzte Bürgermeister Dr. Kahle.

Wegen des großen Zuspruchs planen der Landkreis

Marburg-Biedenkopf und die Stadt Marburg, den Wettbewerb »Bürgerprojekte zum Klimaschutz« im kommenden Jahr erneut zu veranstalten. Los geht es am Donnerstag, 12. Februar 2015, von 16.30 bis 18 Uhr im Landratsamt in Marburg mit einer Ideenwerkstatt zur Gestaltung des neuen Wettbewerbs.

Mehr Informationen zu den Projekten sind unter dem Link www.klimaschutz.marburg-biedenkopf.de/buergerprojekte abrufbar.